

## ROSHEIM

## Les Résonnantes : la réussite d'une édition réinventée



Le duo Strings for Two, composé du pianiste Sébastien Troendlé, a ouvert la soirée en revisitant le blues. Photo DNA

Malgré les mesures mises en place liées au contexte sanitaire, la 6<sup>e</sup> édition du festival Les Résonnantes, organisée par l'animation jeunes des Portes de Rosheim (AJPR) de la communauté de communes des Portes de Rosheim a été un vrai succès.

« La météo était parfaite et la fréquentation, estimée à 900 personnes, n'a pas désempalé de la soirée. Il a fallu parfois s'armer de patience pour déguster une tarte flambée », indiquait Sophie Lanoix, animatrice à l'AJPR.

Cette édition revisitée n'a pas failli à la réputation de ce festival intergénérationnel, qui plaît pour son ambiance bon enfant et familiale.

Entre parties de volley et constructions de châteaux de sable, le terrain de beach-volley, en libre accès, a ravi petits et grands jusque tard dans la nuit. Côté scène, la programmation musicale était de qualité et il y en avait pour tous les goûts, entre blues, rock, funk et élec-

tro pop. Protocole sanitaire oblige, le public a assisté aux concerts assis sur des bancs ou sur des transats mis à disposition.

Tous avaient hâte de rejouer devant du public

« Des personnes sont venues d'au-delà du territoire pour écouter le duo de blues Strings for Two, composé du pianiste Sébastien Troendlé, alias « le pianiste au ballon », surnommé ainsi car il se sert d'un ballon de pilates en guise de siège, et du chanteur guitariste Guy Roël », ont noté les organisateurs. Tout comme Vitamin Soap, Roats Noise et Pixel, le chanteur guitariste Freddy Fuhr qui a proposé un set acoustique, tous avaient hâte de monter sur scène et de rejouer devant du public.

« Après plus d'un an d'attente, cela fait du bien de pouvoir de nouveau écouter de la musique ensemble, de surcroît en plein air », notaient des amis attablés, heureux d'assister à ce festival, marquant le début de l'été.

I.S.

## ROSENWILLER

## Une visite instructive et passionnante du Holiesel

Six personnes ont participé vendredi à la première visite guidée du Holiesel, organisée par la communauté de communes des Portes de Rosheim (CCPR), en partenariat avec la commune de Rosenwiller et le Conservatoire d'espaces naturels d'Alsace (ex CSA), en charge des travaux et de la protection du site.

C'est dans le cadre du dispositif Trame verte et bleue que quatre visites guidées et la tenue d'un stand d'informations pour comprendre les enjeux des travaux de reconquête des pelouses sèches sur le site du Holiesel sont proposées au grand public. « Une opération de communication pour répondre aux interrogations suscitées par les travaux engagés », indique Esther Foulon, chargée de missions Trame verte et bleue à la CCPR.

« Pas moins de 16 espèces d'orchidées sauvages poussent ici »

« Le site du Holiesel fait partie d'un réservoir de biodiversité et constitue l'un des éléments clés du corridor national des milieux thermophiles (qui aiment la chaleur) », a indiqué d'entrée de jeu Elisa Walter, la jeune guide, étudiante en BTS Gestion et protection du patrimoine et stagiaire au CEN d'Alsace. L'objectif des travaux est d'agrandir les surfaces des pelouses sèches et de les relier entre



Au travers d'un jeu de rôles, la jeune guide Elisa Walter a proposé aux participants de réfléchir au plan de gestion du lieu, pour mieux en comprendre les enjeux. Photo DNA

elles, pour favoriser la co-existence de diverses espèces.

La visite s'est déroulée sous forme d'une balade nature, faite d'observations de la faune et de la flore environnantes par le biais de petits ateliers ludiques et instructifs à la fois.

« Le site accueille des espèces remarquables et typiques des pelouses sèches. Pas moins de 16 espèces d'orchidées sauvages poussent ici, sans parler de l'Anémone pulsatille. Il y a plus de 300 espèces de plantes différentes », a-t-elle précisé, invitant chacun à partir à la recherche de lamyre, herbe aux cerfs, mélampyre à crête, lin ou encore Prunier de Sainte Lu-

cie, photographies à l'appui.

« Des espèces vulnérables, en danger voire quasi menacées qui présentent un intérêt scientifique et écologique et que nous nous devons de protéger et conserver », a-t-elle souligné.

« Cet arbre mort est paradoxalement plein de vie »

Utilité des pierriers, des coteaux et des zones refuge, histoire du site et de son activité pastorale, rappel des bons gestes pour protéger cet espace, explications sur le plan de gestion du site et des travaux d'entretien : autant de sujets qui ont été abordés avec beaucoup de

pédagogie et ont occasionné de riches échanges. « Cet arbre mort est paradoxalement plein de vie », a fait remarquer un participant passionné de nature, lors de la séance de croquis.

Les prochaines visites auront lieu le samedi 3 et mercredi 7 juillet, de 14 h à 15 h.

I.S.

Inscription obligatoire au 03 88 48 66 02 (limité à dix personnes). Pour tous, gratuit. Départ du stand d'informations en place aux mêmes dates de 10 h à 17 h, situé sur le site sur le « sentier découverte de collines en vignobles ». Accès à pied. Parking près du cimetière catholique de Rosenwiller.

## EN BRIEF

## OBERNAI/BOERSCH

## Obsèques

Vendredi 2 juillet. L'amicale des anciens combattants d'Obernai est en deuil, elle a perdu son porte-drapeau, André Engel. Un dernier hommage lui sera rendu en l'église de Boersch à 14 h 30. Rendez-vous à 14 h.

## OBERNAI

## Apéro gourmand chez le vigneron indépendant

Les 9 et 23 juillet/Les 6 et 20 août. Accords mets/vins originaux. Réservation obligatoire. Date limite d'inscription deux jours avant la manifestation. Vins d'Alsace Robert Blanck à Obernai, à 18 h 30. Tarif : 25 €. Contact : Blanck Robert 03 88 95 58 03

## Les Mardis de l'orgue Merklin

Mardi 6 juillet. Natacha Triadou (violin) et Daniel Pandolfo (orgue de chœur). À l'église Saints-Pierre-et-Paul à Obernai, à 20 h 30. Participation libre. Contact : 06 68 64 73 69 contact@merklin.fr

## ROSENWILLER

## Concert de chants sacrés, grégoriens et polyphoniques

Samedi 3 juillet. Sol Justitiae, l'ensemble Trecaum donne-

ra un concert de chants grégoriens et polyphoniques, du Moyen Âge jusqu'à la Renaissance. Il propose un parcours à travers douze siècles de musique.

L'alléluia grégorien y est omniprésent, alternant intimité et jubilation. Les antennes, hymnes et répons grégoriens, le chant du Magnificat, les polyphonies de l'École Notre-Dame de Paris et de la pré-Renaissance illustrent les parcours. Avec : Marie-Reine Demollière, Emmanuelle Dantan, Bernard River, Xavier Bazoge, et Etienne Stoffel, directeur artistique.

À 20 h, à l'église. Entrée libre, plateau.

## ROSHEIM

## Club vosgien

Jeudi 8 juillet. Randonnée en forêt de Rosheim. Distance : +/- 15 km - Dénivelé : +/- 418 mètres - Durée : +/- 6h, parking des Pins (356m) - Verlorenneck - Ochsenlager - Col du Jaegertunnel (774m) - Hoerbusch - Sentier des sources - Parking des Pins. Marche en forêt sur sentier et route forestières. À prévoir : Repas et boissons tirés du sac. Vêtements et chaussures de circonstance.

Le rendez-vous est fixé à 9 h au parking des Pins (D204). Guide du jour : Richard Geisel 07 88 50 49 65

## Le FCR a ouvert ses portes aux plus jeunes



Confirmant l'essor du football féminin, plusieurs fillettes étaient présentes à la matinée portes ouvertes du FCR. Photo DNA

Samedi matin, il y avait une belle effervescence sur le terrain de foot du football club de Rosheim (FCR), à l'occasion de la matinée portes ouvertes des fillettes et garçons, âgés de 4 ans et demi à 11 ans, y ont participé.

« Cela nous permet aussi de découvrir les infrastructures et les éducateurs », soulignait un cou-

ple de jeunes parents.

« On n'a jamais eu autant de jeunes, est-ce l'effet coupe d'Europe ? » s'interrogeait Christian Ramel, le président du club. Confirmant l'essor du football féminin, il y avait pas mal de filles. « Si elles s'inscrivent toutes, on pourra même ouvrir une équipe de Pitchounettes à la rentrée. Ce serait une première », se réjouissait-il.

Encadrés par des éducateurs du club et encouragés

par leurs parents, les enfants ont pu découvrir ce sport au travers de petits ateliers simples et ludiques et de jeux collectifs avec ballon à la main ou au pied, comme « le facteur n'est pas passé », le jeu des démolisseurs ou une séance de tir au but. « L'objectif est avant tout de les familiariser avec le ballon et qu'ils prennent du plaisir ensemble », expliquait le président.

I.S.

## Un nouvel éducateur



Duong Khang Nguyen a rejoint le club pour devenir entraîneur. Photo DNA/

Né au Vietnam, Duong Khang Nguyen, 41 ans, vient de rejoindre le club de Rosheim pour devenir éducateur. « J'ai envie de donner de mon temps pour les jeunes », indique cet ingénieur informaticien, qui travaille sur Obernai. Il encadrera les Pitchounettes à la rentrée tout en se formant pour obtenir son Certificat Fédéral 1.

Renseignements : Christian Ramel 06 80 64 85 91

67F-L0114